

**PENGARUH MEWARNAI GAMBAR BINATANG  
UNTUK MENGURANGI PERILAKU HIPERAKTIF ANAK TUNARUNGU  
KELAS 1 DI SLB BC YPNI PAMEUNGPEUK KABUPATEN BANDUNG**

**SKRIPSI**

Diajukan untuk memenuhi sebagian syarat  
mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada  
Departemen Pendidikan Khusus



oleh

An-Nisaa Pertiwi  
NIM 1105165

**DEPARTEMEN PENDIDIKAN KHUSUS  
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2015**

**PENGARUH MEWARNAI GAMBAR BINATANG  
UNTUK MENGURANGI PERILAKU HIPERAKTIF ANAK  
TUNARUNGU KELAS 1 DI SLB BC YPNI  
PAMEUNGPEUK KABUPATEN BANDUNG**

Oleh

An-Nisaa Pertiwi

1105165

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Ilmu Pendidikan Departemen Pendidikan Khusus

©An-Nisaa Pertiwi 2015

Universitas Pendidikan Indonesia

Oktober 2015

Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

**LEMBAR PENGESAHAN**

**ANNISAA PERTIWI**

**PENGARUH MEWARNAI GAMBAR BINATANG UNTUK  
MENGURANGI PERILAKU HIPERKATIF ANAK TUNARUNGU KELAS  
1 DI SLB BC YPNI PAMEUNGPEUK KABUPATEN BANDUNG**

**Disetujui dan disahkan oleh pembimbing :**

**Pembimbing I**

**Dr. Budi Susetyo, M.Pd  
NIP. 19580907 1987031001**

**Pembimbing II**

**Dr. H. Dudi Gunawan, M.Pd  
NIP. 19621121 1984031002**

**Mengetahui,  
Ketua Departemen Pendidikan Khusus  
Fakultas Ilmu Pendidikan  
Universitas Pendidikan Indonesia**

**Dr. Budi Susetyo, M.Pd  
NIP. 19580907 1987031001**

## **PERNYATAAN**

Saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul “PENGARUH MEWARNAI GAMBAR BINATANG UNTUK MENGURANGI PERILAKU HIPERAKTIF ANAK TUNARUNGU KELAS 1 DI SLB BC YPNI PAMEUNGPEUK KABUPATEN BANDUNG” ini beserta seluruh isinya sepenuhnya adalah benar-benar karya saya sendiri, tidak ada di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila kemudian ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung,                      September  
2015

yang membuat pernyataan

An-Nisaa Pertiwi  
NIM. 1105165

## KATA PENGANTAR

*Allahumma yaasir wa laa tu'assir*, Maha suci Allah yang telah memberikan kenikmatan yang melimpah. Shalawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada insan pembawa keselamatan yakni Nabi Muhammad saw.

Alhamdulillah, atas izin dan ridho Allah Swt tidak lupa do'a orang tua dan dosen pembimbing. Karya Ilmiah dengan judul "Pengaruh mewarnai gambar binatang untuk mengurangi perilaku hiperaktif anak tunarungu kelas 1 di SLB BC YPNI Pameungpeuk Kabupaten Bandung" dapat diselesaikan. Karya ilmiah ini berisi tentang masalah penanganan anak tunarungu yang berindikasi memiliki karakteristik perilaku hiperaktif yang berlebihan. Melalui mewarnai gambar binatang yang dijadikan materi intervensi untuk mengalihkan perilaku hiperaktif yang kurang bermakna pada situasi kelas. Dengan hal ini penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh mewarnai gambar binatang untuk mengurangi perilaku hiperaktif pada anak tunarungu.

Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna dan masih banyak terdapat kekurangan. Hal ini tidak terlepas karena keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki peneliti sendiri. Maka dari itu saran yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan dalam melengkapi skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.

Bandung, September 2015

Peneliti

## UCAPAN TERIMA KASIH

Keberhasilan yang diraih bukan dihasilkan oleh diri sendiri tetapi pasti ada orang-orang yang turut mendukung memberikan doa dan semangat agar peneliti dapat menyelesaikan karya ilmiah ini. Oleh karena itu peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Dr. Budi Susetyo, M.Pd , selaku Ketua Departemen Pendidikan Khusus dan sekaligus Dosen Pembimbing I. Segala bimbingan dan kemudahan selama menimba ilmu di Departemen Pendidikan Khusus FIP UPI.
2. Dr. H. Dudi Gunawan, M.Pd sebagai dosen pembimbing II yang telah mengorbankan waktu untuk membantu dalam menyelesaikan karya ilmiah ini, mudah-mudahan Allah Swt. membalas segala kebaikan dan jasanya.
3. Seluruh dosen Departemen Pendidikan Khusus yang telah memberikan ilmu selama perkuliahan.
4. Ibu Lili dan Bapak Eri selaku TU di Departemen Pendidikan Khusus yang telah memabantu dalam membuat surat-surat dan berkas yang menunjang untuk kelancaran karya ilmiah ini.
5. Kepala Sekolah dan Guru-guru SLB BC YPNI Pameungpeuk Kab. Bandung yang telah bekerjasama dan memberikan bantuan selama kegiatan penelitian berlangsung.
6. Ibu dan Ayah, *The Queen n The King of mylife* yang menjadi pemacu bagi penulis serta orang paling berjasa terutama do'a yang selalu dihaturkan kepada penulis. Semoga kalian senantiasa di berikan kesehatan, perlindungan, dan kasih sayang oleh Allah Swt.
7. Kakak dan adik tersayang ( Teh Eka dan Mega), yang selalu memberikan dukungan semangat untuk terus berjuang mendapatkan masa depan yang gemilang.

8. Saudara tercinta Imas Soleah, yang selalu di repotkan untuk memberikan pengarahan pada penulis agar karya tulis ilmiah ini segera selesai.
9. Sahabat, kakak sekaligus teman yang saat ini paling dekat yaitu Angga P yang selalu memberikan motivasi saat saya mulai malas, kesal, ngeluh, tapi berkat dorongan kamu akhirnya karya ilmiah ini selesai.
10. Teman-teman sepermainan 2011 Ina Herlina, Masliah, Tyas Rahmawarni, Imas Nurdiani, Yadi dan *special for u all guys (Hinyai's)* Anisa Palaah, Riani Nandea, Siti N., Rifka I., Afadiah, Ifanshuda yang telah membantu menyumbangkan pikirannya dalam menyelesaikan skripsi ini, tempat berbagi dan berkeluh kesah tetapi kalian yang selalu membangkitkan semangat saya. Hatur nuhun ya sis n bro.
11. Seluruh teman-teman PKh 2011 khususnya, selamat atas kekompakan dan solidaritas semoga silaturahmi tetap terjaga walaupun akhirnya kita bakalan berpisah. Terima kasih atas pengalaman selama hampir 4 tahun ini. semoga kita bisa meraih kesuksesan bersama-sama. Amin

Semua orang yang tidak dapat dituliskan satu persatu dalam persembahan ini, rasa terima kasih yang tak terhingga dari sanubari yang paling dalam semoga Allah SWT membalas semua kebaikan kalian. Amin

Bandung, September 2015

Peneliti

Nomor : 13/S1-PKh/Oktober/2015